

野外体験教室 ～準備編

10月25日から一泊二日で予定されている野外体験活動教室(以下、教室)。本番に向けて、9人の生徒で構成する実行委員会は、教室を楽しみに感じられるようなスローガンの作成や持ち物の選定など、本番に向けた話し合いに取り組んでいます。

9/4 3人の先生と実行委員会メンバーによる第3回会議が開催されました

議題

- ①校内に掲示するスローガンのデコレーション
- ②教室に帯同する副校長先生に挨拶とレポートの執筆を依頼
- ③教室参加後の振り返りアンケートの作成

実行委員会のメンバーは生徒同士で丁寧に話し合い、不明点や提案があれば積極的に先生に伝えたりと一生懸命に委員会活動に取り組む姿を見せ、本記事の筆者が中学生の頃はこんなに真剣に取り組んだか?と内心焦るほどでした。また、そのような生徒たちをサポートくださる先生方に感謝の気持ちでいっぱいになりました。



先生からのアドバイスも受けながら、当日の楽しい思い出も振り返られるようなアンケートを真剣に検討

生徒みんなが興味を持ちそうなイラストについて議論が白熱



原稿を暗記し、シミュレーションを経て副校長先生への挨拶に臨む
実行委員長・副委員長



ありがとう、実行委員さん